

Hoy, en una pregunta a la vicepresidenta primera del Gobierno

Alicia García exige el cese inmediato del Fiscal General ante el nuevo varapalo del Supremo

- La portavoz del PP en el Senado afirma que lo del Gobierno “no es regeneración democrática, es depravación democrática. Hoy tienen una oportunidad de oro para demostrar lo contrario, cesen al Fiscal General del Estado”
- Denuncia que “Sánchez se conjura contra el odio, odiando; critica la mentira, mintiendo; y dice luchar contra la desinformación, lanzando bulos en directo”
- Afirma que “no hay nada más peligroso que un presidente ególatra, acorralado y rodeado de aduladores”
- Critica la “cruzada del Gobierno contra los derechos y las libertades” de los españoles y denuncia que “quieren acabar con la independencia judicial y la libertad de prensa”
- Sobre la actuación de Sánchez: “no ha sido un acto de amor, sino uno bochornoso impropio de un presidente al que todos tachan de victimista por la presunta corrupción de su mujer”

07 de mayo de 2023.-

- La portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Alicia García**, afirma que lo del Gobierno “no es regeneración democrática, es depravación democrática. Hoy tienen una oportunidad de oro para demostrar lo contrario, cesen al Fiscal General del Estado”.
- Afirma que “Sánchez se conjura contra el odio, odiando; critica la mentira, mintiendo; y dice luchar contra la corrupción, lanzando bulos en directo”.
- La portavoz del PP en la Cámara Alta advierte que “no hay nada más peligroso que un presidente ególatra y acorralado rodeado de aduladores, que es lo que son ustedes”.

- Critica la “cruzada” del Gobierno “contra los derechos y las libertades” de los españoles y denuncia que “quieren acabar con la independencia de los jueces y la libertad de prensa; así como censurar los toros”.
- “¿En qué país serio un presidente se apropia de la democracia, del Poder Judicial y de la opinión libre de los ciudadanos?”, pregunta la portavoz del PP a Montero, tras lo que le recrimina que “esto sólo ocurre en Venezuela, hacia donde nos encamina el Gobierno”.
- García destaca que “España está cansada de la vanidad de un presidente cuyo proyecto está agotado, tiene mucho más pasado que futuro y está escondido sin dar explicaciones”.
- La portavoz del PP califica de “esperpento” la última actuación de Sánchez, al tiempo que asegura que “el retiro espiritual del amado líder sólo ha servido para el bochorno internacional más absoluto”.
- Sobre la actuación de Sánchez, remarca que “no ha sido un acto de amor, sino un acto bochornoso impropio de un presidente al que todos tachan de victimista por los presuntos casos de corrupción de su mujer”.
- “¿Cree que la farsa de amor de Sánchez ha contribuido a mejorar la credibilidad de España? ¿Considera positivo para España el ridículo en el exterior de un presidente en plena decadencia? A los europeos y españoles no”, reprocha la portavoz popular a la vicepresidenta.
- “Ustedes han cambiado la honradez por mentiras y corruptelas hasta convertirse en un club de fans con euforia desmedida y que lastra nuestra reputación internacional. Y lo hacen, como el señor Puente, a porta gayola y con vítores de ‘*el puto amo*’”, denuncia.